

FIHAV 2014 présentera la première actualisation des opportunités d'affaires à Cuba



FIHAV 2014

La Havane, 3 octobre (RHC-AIN) Le secrétaire général de la Chambre de Commerce de la République de Cuba, Omar Fernández, a confirmé que Cuba présentera officiellement la première actualisation de son portefeuille d'opportunités destiné à promouvoir l'introduction de capital étranger dans les secteurs clé afin de dynamiser l'économie nationale, lors de la 32^e Foire Internationale de La Havane, qui aura lieu en novembre prochain.

Omar Fernandez a signalé que les fonctionnaires cubains ont expliqué à de multiples reprises, à l'occasion de rencontres avec des chefs d'entreprises étrangers, le nouveau dispositif légal qui encadre les investissements étrangers régi par la loi 118, votée par le Parlement cubain en avril et entrée en vigueur en juin dernier.

Le secrétaire général de la Chambre de Commerce de Cuba a précisé que ce sera dans le cadre de cette importante bourse commerciale que la première actualisation du portefeuille sera officiellement présentée, et que pour ce faire un large programme d'exposés par secteur a été préparé.

Les responsables des secteurs tels que les énergies renouvelables, l'agriculture, les industries et le tourisme, donneront des détails sur les projets prioritaires pour les investissements étrangers.

Du 2 au 8 novembre prochains, environ 1500 exposants venus de 60 pays présenteront, au parc d'expositions Expocuba, une offre variée de biens et de services.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/35498-fihav-2014-presentera-la-premiere-actualisation-des-opportunités-daffaires-a-cuba>



Radio Habana Cuba